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Quinto raid sulla linea S.Severo-Peschici Calenella di Ferrovie 
del Gargano. Anche questa mattina alcuni treni sono stati 
soppressi dopo l’ennesima incursione notturna per asportare 
e danneggiare cavi interrati. Subito è scattato il Piano di 
emergenza di Ferrovie del Gargano per minimizzare i disagi 
alla propria Clientela con la sostituzione dei treni. E’ la quinta 
volta in poco meno di due settimane che subiamo il 
danneggiamento degli impianti lungo il tracciato. Tecnici di 
RFI sono già al lavoro per riattivare i collegamenti elettrici. 

FURTO DEI CAVI DELLA LINEA 
DI FERROVIE DEL GARGANO



La Capitanata al voto con 16 
comuni di cui superiori ai 15 mila 
abitanti. Gli elettori chiamati ad 
eleggere i nuovi sindaci sono circa 
168 mila. Il comune più piccolo in 
cui si vota è celle San Vito mentre 
quello più grande è Manfredonia. 
La competizione elettorale nei due 
comuni più grandi, Manfredonia e 
San Severo, si caratterizza almeno 
per due fattori: nessuno dei 
candidati sindaci è uscente e 
comune denominatore la 
divisione all’interno del 
centrodestra.  A Manfredonia la 
sfida si preannuncia avvincente. Il 
centrosinistra ha candidato 
Domenico La Marca sostenuto da 
Con Manfredonia, Molo 21, 
Progetto Popolare, Partito 
Democratico, La Marca Sindaco 
Europa Verde – Verdi, 
Manfredonia Civica.

• ELEZIONI 8 E 9 GIUGNO

Foggiani chiamati alle urne in comuni importanti della 
provincia per eleggere i sindaci di Manfredonia, San 
Severo, San Giovanni Rotondo, Torremaggiore ed altri 
centri più piccoli centri. Ma ci sono anche le Europee, 
una occasione per far contare di più il territorio 

Dall’altra parte i due candidati di 
centrodestra: l’avvocato Vincenzo 
Di Staso, sostenuto da Unione di 
Centro e Strada Facendo e 
l’avvocato Ugo Galli appoggiato da 
Forza Italia, Ugo Galli Sindaco, 
Generazione Viva Manfredonia, 
Fratelli d’Italia, Città 
Protagonista, Manfredonia al 
Centro e Forza Manfredonia. 
Infine l’ex parlamentare Antonio 
Tasso con cinque liste: Movimento 
5 Stelle, AgiAmo, Sipontum, 
Antonio Tasso Sindaco, Noi Siamo 
Manfredonia. A San Severo invece 
la sfida potrebbe risolversi già al 
primo turno. Il centrosinistra 
prova a replicare Foggia con un 
formato campo largo. Partiti in 
anticipo con la candidatura 
unitaria di Angelo Masucci e le 
liste:  In Movimento Civico, Senso 
Civico, Psi, Movimento 5 Stelle,

L'IMPORTANZA DI 
ANDARE A VOTARE 
PER IL TERRITORIO

DI GIANNI GLIATTA



Con, Partito Democratico e Tempi Nuovi. Il 
centro destra spacchettato in tre. Forza 
Italia ha puntato sin da subito sul cavallo 
migliore, l’esperta consigliera comunale 
Rosa Caposiena appoggiata oltre che dal 
suo partito da due liste civiche. Poi c’è Anna 
Paola Giuliani, figlia dell’ex sindaco 
Giuliano Giuliani e già assessore alla 
cultura con le amministrazioni Landella a 
Foggia. Con lei sei liste abbastanza 
variegate, dal Nuovo PSI fino a Unione di 
Centro. Poi c’è Lydia Colangelo, consigliera 
di minoranza, sostenuta da Fratelli d’Italia e 
altre 4 liste civiche. Gli altri due centri 
superiori ai 15 mila abitanti sono San 
Giovanni Rotondo e Torremaggiore. Nel 
primo non è scontata la rielezione del 
sindaco uscente Michele Crisetti 
appoggiato dal suo principale avversario di 
5 anni fa, Giuseppe Mangiacotti. Il 
centrodestra ha mandato in campo 
l’artiglieria pesante per sostenere la 
candidatura alla fascia tricolore di Floriana 
Natale. Con lei anche due big (Cappucci e 
Cusenza) che 5 anni fa contribuirono alla 
vittoria di Crisetti. Poi c’è Filippo Barbano 
del Movimento 5 Stelle. Anche a 
Torremaggiore la rielezione del sindaco 
uscente non è del tutto scontata, almeno al 
primo turno. Il campo extralarge di Emilio 
Di Pumpo dovrà vedersela con la candida 
civica del centrodestra Margherita Di 
Pumpo. Poi ci sono i centristi con Costanzo 
Di Iorio e Massima Manzella, ex presidente 
del Consiglio Comunale durante 
l’amministrazione guidata da Lino 
Monteleone (dirigente provinciale di Forza 
Italia). Oltre ai grandi comuni ci sono 
diverse sfide, alcune scontate e altre più 
interessanti. Ad Apricena sembra quasi una 
formalità la rielezione di Antonio Potenza 
per il terzo mandato consecutivo. Con lui in 
lista anche il consigliere regionale e 
candidato alle Europee con Forza Italia 
Paolo Dell’Erba. Di fronte ci sarà Alfonso 
Zuccarino. A Deliceto la partita fino a due 
mesi fa sembrava chiusa a favore del 
sindaco uscente Pasquale Bizzarro. 

La candidatura dell’ex assessore foggiano 
Francesco D’Emilio, di origini delicetane, ha 
cambiato le carte in tavola portando la sfida 
sul filo dell’equilibrio. Stessa situazione a 
Troia dove il sindaco uscente si è ricandidato 
per il terzo mandato. Però la candidatura di 
Francesco Caserta potrebbe rivelarsi una 
sorpresa. Caserta è uno dei fondatori 
dell’Unione Giovanile Troiana che diede vita 
al Festival Troia Teatro e, negli ultimi anni, si 
è dedicato al movimento politico Nuova 
Mente Troia. Si è presentato ai suoi 
concittadini con lo slogan ‘Cambia il vento’. Si 
candida per la terza volta anche Massimo 
Colia a Stornarella. Stessa sfida di 5 anni fa 
contro Pasquale Fiorilli. A Biccari invece il 
sindaco uscente Filippo Mignogna ha deciso 
di non ricandidarsi dopo 15 anni.  La sfida 
sarà tra Antonio Beatrice, assessore uscente, 
e Costantino Soccio, consigliere di 
opposizione. Gli altri paesi che vanno al voto 
per eleggere il nuovo sindaco sono: 
Carlantino, Castelnuovo della Daunia, celle 
San Vito, isole Tremiti, Poggio Imperiale, 
Volturara Appula e Volturino. Ricordiamo che 
si voterà sabato dalle ore 15.00 alle ore 23.00 
e domenica dalle ore 7.00 alle ore 23.00 sia 
per le Amministrative che per le Europee. 
Attenzione al voto delle Europee perchè si 
potranno esprimere tre preferenze al 
massimo e tutte per  candidati dello stesso 
partito, intervallando, ad esempio, uomo-
donna-uomo. In caso di due preferenze deve 
essere una donna e un uomo. Alle Europee i 
candidati foggiani sono Paolo Dell'Erba, 
Mario Furore, Joseph  Splendido, Danila 
Iacovelli e Fedele Cannerozzi.



In occasione delle Elezioni Europee 
2024, il Comune di Cerignola comunica 
che è attivo il servizio di trasporto 
gratuito dedicato agli anziani e alle 
persone con disabilità, per facilitare il 
loro accesso ai seggi elettorali. 
Il servizio sarà disponibile nei seguenti 
orari: Sabato: dalle 15:00 alle 20:00, 
Domenica: dalle 10:00 alle 13:00 e dalle 
15:00 alle 20:00 

Per prenotare il servizio, i cittadini 
possono contattare il numero 377 085 
05 05 oppure rivolgersi direttamente 
all'u�cio elettorale del Comune di 
Cerignola. Il Comune di Cerignola 
invita tutti i cittadini aventi diritto a 
usufruire di questo servizio e a 
partecipare attivamente alle Elezioni 
Europee 2024.

Servizio offerto dal 
Comune di Cerignola



La famiglia dei medici foggiani 
festeggia i neolaureati e a loro 
indica come grande esempio di 
“Buona Medicina” da emulare 
l’U.O. di ONCOEMATOLOGIA 
PEDIATRICA della Casa Sollievo 
della So�erenza di San Giovanni 
Rotondo, rappresentata dalla sua 
Dirigente Responsabile, la 
Dottoressa Ra�aela DE SANTIS. La 
“festa” del giuramento per ogni 
nuovo “Dottore” iscritto all’Albo 
dei Medici Chirurghi o degli 
Odontoiatri è il momento di 
a�ermazione dell’ “Essere Medico” 
e l’occasione per sugellare il patto 
morale che ogni medico deve 
stipulare con la Comunità di 
appartenenza, quando si accinge al 
cimento della professione. I giovani 
Medici, pertanto, Domenica 9 
Giugno 2024, alle ore 9:30, a 
Foggia, nell’auditorium dell’Ordine 
dei Medici, intitolato al dottor 
Pasquale Trecca, giureranno 
fedeltà ai principi etici e 
deontologici dinanzi ai 
rappresentanti della professione, i 
colleghi del Consiglio Direttivo 
dell’Ordine, ai massimi esponenti 
del Mondo Accademico e di fronte 
alla Collettività, rappresentata 
dalle proprie famiglie.

• IN PRIMO PIANO

Nella speciale occasione il Consiglio Direttivo, per 
sottolineare l’importanza del patto, di regole e di 
autogoverno, che i giovani colleghi sottoscrivono in tale 
occasione, ha inteso indicare loro, quale fulgido esempio 
di “Buona Medicina”, l’opera quotidiana, altamente 
meritoria, umana e professionale, svolta dalla Unità 
Operativa della Oncoematologia Pediatrica della Casa 
Sollievo della So�erenza di San Giovanni Rotondo, 
struttura sanitaria di eccellenza, che eroga risposte 
estremamente qualificate ai bisogni di salute e di 
sicurezza di piccoli pazienti e delle loro famiglie, a�etti 
da importanti patologie oncoematologiche. Il 
Giuramento dei medici neo-iscritti e l’indicazione 
solenne di un fulgido esempio della “Buona Medicina”, si 
svolgono in un clima di “festa” aperta alla Collettività di 
Capitanata per sottolineare che il mondo della Medicina 
è corpo e parte integrante della nostra Società.

Giovani Medici in festa: è 
il momento del giuramento



I provvedimenti adottati scaturiscono dai 
reiterati controlli e�ettuati dalla 
Divisione di Polizia Amministrativa e 
Sociale della Questura di Foggia, dalla 
Squadra Volante e dal Reparto 
Prevenzione Crimine di San Severo, che 
hanno permesso di far emergere la 
frequentazione dei locali da parte di 
persone pregiudicate di elevata 
pericolosità sociale.Particolarmente 
significativa è la circostanza che decine di 
avventori controllati all’interno dei circoli 
oltre ad essere pregiudicati, sono risultati 
non iscritti regolarmente nel libro dei 
soci. I servizi operativi e�ettuati con la 
collaborazione dell’Arma dei Carabinieri, 
la Guardia di Finanza e la Polizia Locale 
hanno permesso di raggiungere i seguenti 
risultati: n. 58 pezzi di merce sequestrata 
amministrativamente per violazione della 
disciplina del commercio su area 
pubblica; n. 7 esercizi commerciali 
controllati;n. 85  veicoli controllati;

• CRONACA

La Polizia di Stato, nell’ambito delle attività poste in essere al fine 
ultimo di prevenire la proliferazione di situazioni sociali 
particolarmente allarmanti per l’ordine e la sicurezza pubblica, ha 
notificato n. 2 provvedimenti ex art. 100 T.U.L.P.S. con cui si dispone 
la sospensione delle licenze rispettivamente per 7 e 10 giorni emessi 
dal Questore della provincia di Foggia, nei confronti dei titolari di 
esercizi commerciali ubicati nelle vie adiacenti al centro cittadino.  

n. 9 locali commerciali controllati.
Continua a restare alta l’attenzione della 
Polizia di Stato in tutta la Provincia in 
relazione ai controlli di Polizia 
Amministrativa, che continueranno ad 
essere e�ettuati senza soluzione di 
continuità, al fine di prevenire condotte 
illecite e di garantire la sicurezza dei 
cittadini.

Cattive frequentazioni, 
chiusi due locali in centro



Il progetto è caratterizzato da una 
rilevante finalità strategica volta a 
migliorare ed incrementare 
l’accessibilità del territorio che, 
soprattutto nel periodo estivo, permette 
di perseguire il potenziamento dei 
collegamenti automobilistici tra gli 
aeroporti e i più importanti siti turistici 
del Gargano per un totale di 352.650 km.
Ancora una volta, occorre sottolineare 
che la Provincia di Foggia è destinataria 
della quota più consistente di fondi 
regionali, con un importo pari a € 
428.620,50 a cui vanno aggiunti € 
153.252,00 per il collegamento Foggia 
Aeroporto – Castel del Monte per un 
totale complessivo di € 581.872,50 pari ad 
oltre la metà rispetto all’ammontare 
stanziato dalla Regione stessa, di € 
1.000.000,00.
Un servizio che, per l’annualità 2024, si 
arricchisce ulteriormente grazie al 
collegamento tra l’aeroporto di Foggia e 
il sito UNESCO di Castel del Monte.

In partenza dall’8 giugno 2024 il 
progetto “Puglia Easy to Reach” che 
garantisce, per la stagione estiva 2024, i 
servizi di collegamento automobilistico 
tra gli aeroporti di Foggia e Bari con le 
principali destinazioni turistiche del 
Gargano.

La Regione Puglia con Deliberazione 
della Giunta Regionale n. 653 del 
20/05/2024 ha approvato i servizi relativi 
al progetto “Puglia Easy to Reach” 
proposti dalla Provincia di Foggia. Il 
Presidente della Provincia di Foggia, 
Giuseppe Nobiletti, ha dichiarato: 
"Siamo orgogliosi di poter finalmente 
o�rire un servizio di collegamento 
diretto tra l'aeroporto di Foggia e il 
territorio provinciale oltre che per il sito 
UNESCO di Castel del Monte. Questo 
progetto, nato dalla collaborazione tra la 
Regione Puglia, la Provincia di Foggia, la 
Provincia BAT e il COTRAP, contribuirà 
a migliorare l'accessibilità del territorio 
e a promuovere il turismo locale. 
Confidiamo che questa iniziativa possa 
rappresentare un importante volano di 
sviluppo non solo per il turismo, ma 
anche per l'aeroporto Gino Lisa di 
Foggia, favorendo un approccio 
integrato di trasporto e facilitando gli 
spostamenti dei visitatori nel Gargano".

• IN PRIMO PIANO

Intensificati i bus per 
collegare gli aeroporti



Fondo edilizia universitaria: 
Per Unifg oltre 12 milioni di 
cofinanziamento dal MUR

Il Ministero dell'Università e della 
Ricerca ha reso noto i risultati del 
bando ministeriale emanato con d.m. 
1274/2021 per l'ammodernamento e 
la riqualificazione dell'edilizia 
universitaria. Col decreto ministeriale 
14.05.2024, n. 729 è stata pubblicata 
sulla Gazzetta ufficiale la graduatoria 
dei progetti ammessi a 
cofinanziamento per la linea E).
Il progetto candidato dall'Università 
di Foggia si è classificato al 10° posto 
su 42 progetti presentati da altri 
Atenei, ottenendo integralmente il 
cofinanziamento richiesto, pari ad € 
12.686.195,00. Tale cofinanziamento 
sarà destinato alla ristrutturazione e 
riqualificazione della Caserma Miale, 
acquistata a fine 2022 grazie al 
sostegno della Regione Puglia con 
un cofinanziamento di circa 7 milioni 
e mezzo di euro, che consentirà 
all’Università di Foggia di ampliare i 
suoi spazi e i servizi agli studenti. "A 
nome mio personale e dell’intera 
comunità accademica esprimo 
soddisfazione per il cofinanziamento 
ottenuto dal Ministero dell’Università 
e della Ricerca che ha riconosciuto e 
premiato la nostra proposta di 
interventi di ristrutturazione e 
riqualificazione edilizia, assegnando 
quanto da noi chiesto in fase di 
candidatura al bando. -  Ha 
dichiarato il Rettore dell’Università di 
Foggia, prof. Lorenzo Lo Muzio – Un 
ringraziamento sentito al Direttore 
generale, dott.ssa Teresa Romei, al 
Dirigente Matteo Di Trani e a tutti 
coloro che hanno contribuito al 

aggiungimento di questo ulteriore 
traguardo verso l’ampliamento e 
l'ammodernamento delle strutture 
universitarie che sono essenziali per 
far fronte alle esigenze sempre più 
crescenti legate, in particolare, alla 
didattica ma anche alle attività di 
ricerca e di terza missione. Il progetto 
di recupero e rifunzionalizzazione 
della caserma Miale, acquisita 
durante il mandato del mio 
predecessore, prof. Pierpaolo Limone, 
riveste un’importanza strategica 
nell’ambito delle politiche di sviluppo 
della nostra Università e rappresenta 
anche l’impegno della nostra 
Comunità volto a restituire ai nostri 
giovani e alla città strutture e spazi 
prestigiosi della sua storia.



Lo abbiamo fatto in passato con le 
strutture attualmente sedi di altri 
Dipartimenti, penso ad esempio al 
recupero dell’ex complesso di Via Arpi, 
antica sede conventuale e nosocomio, ma 
anche al complesso dell’ippodromo, all’ex 
palazzo del tribunale, alla ex piscina di via 
da Zara e all’ex palestra di Via Galliani, 
strutture trasformate dall’Università in 
luoghi di cultura e di apprendimento 
multidisciplinari che si affiancano alle 
strutture che abbiamo costruito dal nulla 
come il polo biomedico, e che offrono ai 
nostri studenti l’opportunità di formarsi e 
di vivere un’esperienza universitaria ricca 
e stimolante”.
“Questo risultato rappresenta un tassello 
importante per la realizzazione di un 
progetto di riqualificazione di un edificio 
storico, ex sede della scuola di Polizia, che 
auspichiamo possa dare risposte concrete 
alle politiche di aumento dell’offerta 
formativa e dei servizi agli studenti 
diventando parte integrante del campus 
universitario diffuso nella città di Foggia. 
Le risorse che arriveranno grazie a questo 
cofinanziamento, frutto di un lavoro 
corale, sono importanti per la 
realizzazione di questo progetto ma non 
esaustive. Questo rende ancora più 
importante l’impegno della governance 
per raggiungere uno degli obiettivi 
centrali di questo mandato rettorale 
ovvero la realizzazione di progetti di 
sviluppo anche nel settore edilizio che 
consentano di trasformare Foggia da città 
che ospita un’Università a Città 
Universitaria.” Ha dichiarato il Prorettore 
con delega al Bilancio – prof. Michele 
Milone. “Mi associo alla soddisfazione del 
Rettore per questo risultato che premia 
l’impegno e la determinazione del 
personale tecnico e amministrativo 
dell’Università di Foggia che mi onoro di 
guidare. Ha dichiarato il Direttore 
generale, dott.ssa Teresa Romei -  
L’eccellente risultato ottenuto con un 
ottimo posizionamento,  che ci vede al

che ci vede al decimo posto nella 
graduatoria di merito nazionale, si 
aggiunge ad altri successi raggiunti, come 
l’assegnazione del FFO,  che attestano la 
virtuosità dell’azione amministrativa 
sempre tesa al raggiungimento di obiettivi 
di governance a beneficio della comunità e 
della collettività. Il mio plauso va a tutto il 
personale coinvolto nei processi 
amministrativi, in particolare al dott. 
Matteo Di Trani dirigente della Direzione 
gestioni operative, per l’impegno profuso 
con competenza e spirito di abnegazione. 
La crescita del nostro Ateneo in termini di 
immatricolazioni, registrata negli ultimi 
anni, ha reso centrale l’esigenza di dare 
risposte concrete sul piano dell’edilizia 
universitaria. Senza dubbio il progetto di 
recupero e di riqualificazione strutturale 
della Caserma Miale, che si caratterizza 
per complessità e onerosità, va in questa 
direzione e si affianca ad altri progetti 
attualmente in fase di realizzazione, come 
le nuove palazzine del Polo di Medicina 
fortemente volute dal Rettore Lo Muzio e 
dal precedente Rettore Limone. Il 
cofinanziamento ottenuto dal Ministero ci 
darà ora la possibilità di passare, con 
rinnovato slancio, ad una fase più 
strettamente operativa nella realizzazione 
di un progetto tra i più ambiziosi nella 
storia dei 25 anni dell’Università, valutato 
circa 31 milioni di euro, e che sono certa 
sarà portato a compimento, in breve 
tempo, con il pieno sostegno del Rettore e 
della governance di Ateneo.” 



PER NON DIMENTICARE IL 
MARTIRE ANTIFASCISTA 

GIACOMO MATTEOTTI

Lunedì 10 giugno, alle ore 19.00 presso il 
Museo della Storia naturale sala Darwin, 
a Foggia, in Viale Giuseppe Di Vittorio 31, 
si terrà l’incontro pubblico dedicato al 
centenario dell’uccisione di Giacomo 
Matteotti, morto a Roma a soli 39 anni.
Il 10 giugno del 1924, fu compiuto da una 
squadraccia fascista, agli ordini del duce, 
il turpe assassinio di Giacomo Matteotti, 
avversario del regime dittatoriale 
instaurato da Mussolini.
L’incontro sarà introdotto dall’onorevole 
Michele Galante, presidente provinciale 
dell’Anpi, Associazione Nazionale 
Partigiani d’Italia, che tiene viva la 
memoria della Resistenza contro il 
nazifascismo. Seguirà la presentazione 
de “Il giudice e Mussolini”, il libro dello 
scrittore Raffaele Vescera, che narra

le vicende del magistrato garganico 
Mauro del Giudice, il quale, resistendo 
alle intimidazioni e alle persecuzioni 
delle camicie nere, condusse le indagini 
in modo esemplare, incriminando e 
arrestando esecutori e mandanti del 
delitto, stretti collaboratori di 
Mussolini. Il regime rimosse 
l’incorruttibile giudice, trasferendolo in 
Sicilia, per procedere a un processo 
farsa affidato a una corte pilotata dal 
governo, che mandò assolti e scarcerò i 
principali responsabili dell’omicidio 
Matteotti.  Dialogheranno con l’autore il 
Consigliere comunale Antonio De 
Sabato, il Coordinatore di Progetto 
Concittadino Foggia Alessio Lusuriello, 
l’incontro sarà moderato dalla 
giornalista Alessia Paragone



Bando Foggia 
Estate, ecco le 

precisazioni di 
Sindaca e 
Assessora

La sindaca di Foggia Maria Aida Episcopo e 
dell’assessora alla Cultura Alice Amatore 
hanno voluto fare alcune precisazioni in 
merito al cartellone di Foggia Estate per 
quanto riguarda la scelta di dare la 
possibilità a tutti di proporre iniziative.
"“Per il Foggia Estate 2024 -il cartellone 
estivo di spettacoli ed eventi- abbiamo 
scelto, in marcata discontinuità con le 
precedenti amministrazioni, di procedere 
con un avviso pubblico per garantire 
assoluta trasparenza e favorire la 
partecipazione delle imprese e dei talenti 
locali che operano in un comparto per noi 
prezioso. A parità di risorse di bilancio, 
rispetto al 2023 abbiamo portato a 50mila 
euro il budget e raddoppiato la soglia per 
progetto. Scelte politiche che 
rivendichiamo con orgoglio. Questa 
avrebbe dovuto essere la notizia: suscita 
clamore invece un riferimento al Comune 
di Bologna comparso nei metadati, le 
informazioni inerenti un file che non 
erano state modificate (ma non nel testo e 
nel contenuto del file stesso). Per 
chiarezza e per rispetto della verità, nella 
pubblica amministrazione qualsiasi bando 
viene pubblicato in formato aperto, perché 
sia fruibile e accessibile a chiunque. 

Esistono migliaia di bandi simili in Italia, 
perché sono analoghe le procedure 
espressamente previste dalle normative 
vigenti e le ‘best pratictes’ possono essere 
condivise e circolare in maniera 
costruttiva. Nel caso specifico sollevato, il 
Servizio Cultura del Comune di Foggia, 
che ringraziamo per la qualità e quantità 
del lavoro prodotto nonostante una 
significativa carenza di organico, ha 
visionato numerosi bandi prima di 
predisporre l’Avviso Pubblico per  progetti 
e proposte da inserire nel programma del 
Foggia Estate 2024. Unicamente per 
produrre il miglior atto possibile, non per 
copiare alcunché. Quello di Bologna è 
diventato il riferimento più valido e in 
linea con l’impronta da noi impressa 
all’azione amministrativa, ma è da 
considerare semplicemente come base di 
partenza, perché poi il bando è  a pieno 
titolo del Comune di Foggia, specifico, 
redatto in conformità agli obiettivi 
tracciati dall’amministrazione e con una 
serie di elementi inerenti la nostra realtà". 



ORSARA DI PUGLIA

UNA SANA 
ALIMENTAZIONE

www.foggiapost.com

“Erbe spontanee e alimentazione mediterranea: 
sostenibilità e benessere a tavola” è il titolo 
dell’incontro in programma lunedì 10 giugno 2024 alle 
ore 10.30 a Orsara di Puglia presso Villa Jamele (via 
Piana della Corte). L’evento rientra nel progetto “Buono 
a Sapersi”, realizzato da Cittadinanzattiva Puglia Aps a 
seguito del protocollo d’intesa sottoscritto dalle 
Associazioni dei Consumatori e dalla Regione Puglia 
per la realizzazione del programma della tutela dei 
Consumatori 2023/2024. Obiettivo dell’incontro, a cui 
prenderanno parte gli studenti dell’I.T.E.T. Giannone 
Masi di Foggia e dell’IPSSAR annesso al Convitto 
Nazionale “R. Bonghi” di Lucera, è diffondere una 
maggiore conoscenza sia per educare al consumo, sia 
per promuovere l’importanza della sana alimentazione 
mediterranea che è anche sostenibile. Per questo 
Cittadinanzattiva Puglia Aps ha scelto come testimonial 
dell’evento il cuoco contadino Peppe Zullo, profondo 
conoscitore delle erbe spontanee e sostenitore della 
dieta mediterranea. «Semplice, salutare e democratica.



Il nuovo libro di Gioacchino Rosa Rosa
Martedì 11giugno alle ore 18,30 alla Sala Rosa, Villa Comunale ingresso da via Galliani, 
l’ex assessore alla cultura del comune di Foggia, Anna Paola Giuliani, presenterà 
FLORIS e il mistero dell’Olio di Gomito Paoloni, l’ultimo libro di Gioacchino Rosa 
Rosa ambientato nella nostra città. Floris è il nome in codice di un agente de SISMI 
che, a seguito di un banale errore di distrazione, compromette la vita di numerosi 
colleghi sotto copertura in Medioriente. Da quel momento in poi comincia per lui un 
inarrestabile declino che lo porterà ad accettare qualsiasi incarico pur di 
sopravvivere. A distanza di anni, ingrassato e invecchiato, Floris, alla canna del gas, 
decide di farla finita togliendosi la vita. Ma mentre sta per mettere in pratica il suo 
macabro piano, uno strano personaggio, il Cavalier Paoloni, produttore dello 
straordinario e misterioso "Olio di Gomito Paoloni, buono in tavola, ottimo nei 
motori”, gli offre una eccellente occasione per riscattarsi e cominciare una nuova 
vita. Ma quello che Floris non sa è che i veri guai per lui sono appena cominciati.



L’International Beach Soccer a Cerignola il 13 e 14 luglio 
trasforma piazza Duomo nella spiaggia dei campioni

Bonito: “Evento clou dell’estate cerignolana: pronti a 
regalare sorprese tra grandi nomi ed esibizioni spettacolari”

La città di Cerignola è stata selezionata come 
tappa dell'International Beach Soccer Tour 
(IBST), il prestigioso circuito internazionale 
di beach soccer. Il 13 e 14 luglio, Piazza 
Duomo si trasformerà in un'arena di sabbia 
per ospitare emozionanti partite con alcune 
delle più grandi stelle del calcio mondiale.
L'evento, organizzato dalla lega IBS dell'ex 
campione Maurizio Iorio, celebra i 25 anni 
della lega e promette uno spettacolo sportivo 
di altissimo livello. Cerignola sarà una delle 
tappe estive del tour, offrendo ai tifosi 
l'opportunità di assistere a partite mozzafiato 
e di vivere l'atmosfera unica del beach soccer.
L'International Beach Soccer Tour è 
riconosciuto in tutto il mondo come uno dei 
principali eventi di questo sport, attirando 
migliaia di spettatori e appassionati. La tappa 
di Cerignola sarà trasmessa in diretta su Sky 
Sport, offrendo una visibilità nazionale 
all'evento e alla città. “Anche quest’anno ci 
accingiamo ad organizzare un grande evento 
sportivo internazionale. Un intero campo da 
beach Soccer in piazza Duomo: tutto questo 
circondato da una cornice fantastica quale la 
nostra piazza e tutto quello che sarà 
realizzato intorno. Sono orgoglioso e non 
vedo l’ora.” Esordisce Matteo Conversano, 
consigliere comunale delegato 
all’organizzazione dell’evento.
"Ci è bastato che Maurizio Iorio ci dicesse 
che Sky si era letteralmente innamorata del 
cuore della nostra città, della nostra Piazza 
Duomo, per rispondere positivamente alla 
loro proposta" – dichiara il sindaco Bonito - 
"Una grande avventura che promette 
spettacolo e anche un pizzico di follia: 
rendere Cerignola una spiaggia di campioni 
sarà un evento unico!"
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SARA' UN FOGGIA 
AL "QUADRATO" ?

NESSUNA 
CONFERMA 
SUL NUOVO 
DIRETTORE 
SPORTIVO

Inserto sportivo



Lunedì Canonico potrebbe definire il rapporto con Pasquale 
Foggia, direttore sportivo ambito da squadre di serie B ma 
molto attratto da una piazza come quella rossonera e da un 
programma che prevede una propensione al raggiungimento 
dell'obiettivo. Canonico punta molto sull'ex calciatore ma 
avrebbe anche soluzioni alternative qualora il direttore 
sportivo dovesse preferire altri lidi in categoria superiore. 
L'intesa, comunque, ci sarebbe in caso di risposta positiva 
motivo per cui lunedì potrebbe esserci il cosiddetto “dentro o 
fuori” o, comunque, un ultimatum per le concorrenti della 
società di Canonico. Sul fronte allenatore, ovviamente, 
bisognerà attendere il direttore sportivo, segnale che il 
presidente del Foggia vuole rispettare ruoli e tempi in modo 
da creare una macchina che possa correre regalando ai tifosi 
le soddisfazioni che meritano. Quindi, volendo riferirci al 
momento elettorale, lunedì oltre a nuovi Sindaci o 
Europarlamentari potrebbe esserci anche il nome del nuovo 
direttore sportivo, figura non “configurata” correttamente 
nelle ultime stagioni.

I CANONICO E LA 
VOGLIA DI VINCERE

Lunedì potrebbe essere definito l'accordo con Foggia



CHI SARA' L'ELETTO ?

Giornata interlocutoria in casa 
Foggia con il Presidente Nicola 
Canonico impegnato su più fronti 
per assicurare un futuro 
importante al club di Via Gioberti. 
Dalla tarda mattinata di oggi i 
rappresentanti degli imprenditori 
locali sono a colloquio con il 
maggior azionista del club 
rossonero, nel quartier generale di 
Modugno, per definire e 
confermare i termini degli apporti 

economici, sotto forma di 
sponsorizzazioni, stabiliti nel 
summit tenutosi l’altra sera con 
l’ipotesi di una fattiva 
collaborazione con l’imprenditore 
barese. Curiosità sulle cifre che, 
unitamente alle proposte di 
rinnovo di altre aziende da sempre 
vicine alle sorti del Calcio Foggia, 
dovrebbero far lievitare 
notevolmente gli apporti 
economici della scorsa stagione. 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

LA PROSSIMA SETTIMANA 
SARA' QUELLA DECISIVA



Il tutto nell’ottica di una stagione 
importante che dovrebbe 
prevedere il rilancio in grande 
stile del Calcio Foggia nel 
prossimo campionato di Lega 
Pro. Intanto l’annuncio ufficiale 
per la presentazione del nuovo 
diesse, previsto in un primo 
momento per la giornata 
odierna, potrebbe slittare ai 
primi giorni dell’entrante 
settimana con il club rossonero 
che attende di sciogliere i dubbi 
legati alla scelta di Pasquale 
Foggia che continua ad essere in 
cima ai desiderata della 
proprietà che, per evitare di 
essere colta di sorpresa in caso 
di esito negativo della trattativa, 
ha comunque lavorato in questi 
giorni ad altrettante valide 
alternative. Pasquale Foggia che 
garantirebbe piena 
collaborazione allo staff tecnico 

oltre che rappresentare un vero 
e proprio uomo spogliatoio così 
come già accaduto durante il 
ciclo vissuto a Benevento alla 
corte del Presidente Vigorito. I 
prossimi giorni dovrebbero 
essere determinanti anche per la 
scelta del nuovo tecnico prima di 
poter poi fare il punto sulla rosa 
a disposizione e rivolgere lo 
sguardo verso quelli che 
potrebbero essere i puntelli su 
cui lavorare per andare a 
comporre un gruppo che 
dovrebbe recitare un ruolo da 
protagonista nel prossimo 
campionato. E’ questione di 
giorni e appena i primi tasselli 
del nuovo Foggia, edizione 2024-
2025, saranno al loro posto si 
potranno cominciare a 
prefigurare gli scenari futuri del 
sodalizio rossonero.        



DI DAVIDE PITEO
Dopo lo 0-0 della gara di andata, 
sale la tensione per la finale di 
ritorno che di fatto si trasforma in 
finale secca, visto che entrambe le 
squadre partono in assoluta parità 
e con essa sale anche la febbre per 
i tagliando con cui assistere al 
match, cosi da poter dire; io c’ero. 
Lo Stadio Dei Marmi è andato sold 
out, nel giro di poche ore ma ci 
saranno altri 1000 biglietti in 
vendita grazie all’ordinanza firmata 
dalla sindaca Serena Arrighi. I 
tagliandi in più dovrebbero essere 
messi in vendita. E’ bastato che alle 
15 aprisse la prevendita, sia dei 
settori di casa che di quello ospite, 
che i posti per assistere alla finale 
di ritorno tra Carrarese e Vicenza 
andassero esauriti nel giro di 
poche ore. Il "quasi" sta tutto nelle 
varie problematiche che hanno 
dovuto affrontare gli aspiranti 
spettatori. Chi ha scelto la modalità 
on line si è trovato di fronte ad un 
intasamento della piattaforma 
Etes, che è andata inizialmente in 
tilt lasciando centinaia di tifosi nel 
panico. Molti di quelli che  sono 
riusciti nell’impresa di collegarsi, 
non hanno potuto finalizzare 
l’acquisto  perché non veniva 
consentito il pagamento,oppure 
perché la procedura si bloccava al 
momento in cui bisognava inserire 
i dati personali. 

Tanta gente dopo un paio d’ore ha 
desistito, non è andata meglio per chi ha 
scelto la più classica strada della 
ricevitoria, costretto quindi a code 
chilometriche, in tanti  erano già in fila un 
paio d’ore prima che aprisse la 
prevendita,ma  soltanto dopo le 17 sono 
riusciti ad assicurarsi il biglietto. Le 
lamentele sono state tante, soprattutto da 
parte da quegli abbonati che dopo aver 
assistito a tutte le gare interne della 
Carrarese si sono ritrovati esclusi dalla 
finale per la mancanza di una prelazione. 
Le stesse difficoltà si sono verificate per i 
tifosi vicentini, infatti i 625 posti a loro 
dedicati in Curva Sud sono stati bruciati in 
pochi minuti. Sembra che tutti i gruppi 
organizzati siano rimasti fuori. In serata è 
arrivata l’ordinanza della sindaca Serena 
Arrighi,che di fatto ha riportato un po’ di 
sereno, con l’aggiunta di  altri 1000 posti. 

Corsa al biglietto per la 
finale di ritorno play off
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